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  Deuxième méditation de guérison de la grâce du soir pour l’Ukraine 

16 mars 2022 

 

Bonsoir à tous. Je m’appelle Flo Magdalena et nous allons travailler ce soir avec une très 

belle énergie appelée William Marshal. Et il va nous emmener en voyage en Ukraine et en 

Russie ce soir, afin que nous y créions un champ de grâce. Si vous n’avez pas été avec nous 

auparavant, vous allez être guidés par différents processus pour soutenir la guérison de tous 

les conflits sur la planète, mais en particulier le conflit qui se produit dans l’expérience de 

l’Ukraine et de la Russie.  

 

Et ainsi nous apprendrons et expérimenterons comment nous pouvons porter un champ de 

grâce. Et ce champ de grâce est toujours à notre disposition, peu importe ce à quoi nous 

pourrions avoir affaire. Et dans ce processus, nous allons nous rassembler en tant que 

champ de grâce et commencer à ouvrir ce champ dans le but de maintenir la grâce pour 

toutes les activités qui se déroulent dans la partie du monde où il y a ce conflit majeur en ce 

moment. 

 

Donc, la première chose que nous voulons faire est de fermer nos yeux, aller à l’intérieur et 

commencer à inspirer dans notre corps, dans nos pieds,  la Terre. D’accord. Alors 

commençons tous à faire cela.  

 

Et nous voulons réellement savoir que notre souffle porte le pouvoir de notre force vitale. 

 

 Ainsi, nous respirons notre force vitale de haut en bas, dans notre Canal Central et 

reconnaissons à chaque instant le pouvoir que nous avons à travers notre respiration, 

d’affecter toute la réalité autour de nous, à travers toutes les expériences du monde, et que 

notre souffle, notre pouvoir et notre Lumière sont tous connectés à la grâce de ce qu’on 

appelle La Lumière Magnificente. Et donc William Marshal, ce beau guide va venir et 

d’abord,  il va se tenir à côté de chacun de nous.  

 

 Alors que nous respirons et déplaçons profondément notre énergie dans la Terre pour nous 

enraciner, nous allons le sentir à côté de nous, soutenir la grâce autour de notre champ.  

Donc, à mesure que nous respirons, il y a de plus en plus de ce sentiment de grâce autour de 

nous. Et il définit la grâce comme une énergie céleste qui vient, ouvre le cœur, nous 

connecte à toute vie et apporte avec elle une très forte bénédiction à chaque instant.  
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 Alors imaginons que nous faisons maintenant l’expérience de ce champ de grâce.  Chaque 

fois que nous respirons, nous inspirons par le haut de notre tête, dans notre canal central au 

centre de notre corps et jusqu’à la Terre. 

 

Et tout autour de nous maintenant se trouve ce champ de la bénédiction du ciel, la 

bénédiction de la grâce de l’Unité, peu importe ce que nous pensons, où nous allons dans 

notre esprit ou ce que nous nous efforçons d’accomplir ensemble. Nous travaillons en fait à 

travers ce champ de grâce parce que c’est ce qui ouvrira les cœurs partout sur la planète. Il 

n’y a pas de jugement là-dedans. Il n’y a pas vraiment de pensée de bien ou de mal ou de 

dualisme d’aucune sorte, parce que nous savons que lorsque nous entrons dans une 

situation telle que le conflit qui se déroule en Ukraine et en Russie, si nous y ajoutons la 

dualité, cela ne favorise pas la résolution. 

 

Nous entrons ensemble dans une nouvelle voie ce soir et nous partageons ce chemin à 

travers notre souffle et notre intention, tout en reconnaissant qu’il n’y a pas de distance 

entre nous. Peu importe où nous sommes dans le monde, nous nous tenons les uns les 

autres comme des camarades. Et c’est comme si nous nous tenions réellement les uns les 

autres par les épaules, nous penchant ensemble pour créer ce magnifique cercle 

d’alignement du Ciel à la Terre, à travers nos corps et en partageant cela les uns avec  

les autres. 

 

William Marshal va maintenant venir pour vous parler, pour vous offrir sa sagesse et pour 

nous transporter dans l’espace qui, selon lui, sera le meilleur pour nous   de servir ce soir. 

 

Je rassemble chacun de vous d’une manière nouvelle, une manière que vous n’avez peut-

être jamais expérimentée auparavant. Et nous allons remonter dans le temps, des centaines, 

centaines et centaines d’années dans un endroit qui ne s’appelait pas la Russie ou l’Ukraine. 

À un endroit qui n’avait pas de frontières de la même façon... n’avait pas les aspects légaux 

du 21ème siècle.  

 

Et donc je vous demande de voyager avec moi à travers le temps, en imaginant que nous  

sommes tous connectés comme celui-ci l’a déclaré... que nous sommes tous dans un groupe 

avec nos bras autour des épaules les uns des autres et nos fronts pressant contre le front de 

l’autre, de sorte que la sagesse coule entre nous et qu’il n’y a pas de leader. Il n’y a pas 

d’adepte. Il n’y a pas de temps. Et il n’y a pas de séparation. Nous sommes tous ensemble 

dans cette seule formation du cœur, connectés par la sagesse de la connaissance.  
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Et nous allons nous transporter dans ce qu’on appelle maintenant l’Ukraine. Et nous allons 

imaginer que nous sommes là avant que le conflit n’ait commencé, avant qu’il y ait des 

dirigeants qui créent le conflit à travers leur propre choix, de le faire. 

 

Et donc imaginez que nous sommes sur un terrain fertile et que nous nous tenons ensemble 

dans un cercle, beaucoup, beaucoup, beaucoup d’entre nous – plus nombreux que nous ne 

le sommes physiquement dans l'expérience de ce moment. Et vous pouvez sentir les gens se 

joindre.  Et nous avons tous sur nous des vêtements très rugueux faits à partir d’animaux, 

fait de laine filée, de tissus de couleurs terre.  

 

On se sent bien avec des bottes lourdes... on peut sentir que nous nous rassemblons, pour 

soutenir une résolution qui n’a pas encore été nécessairement soumise. Nous nous 

rassemblons pour honorer la vie d’une manière telle, qu'elle sera ensuite transportée dans la 

terre, à travers nos pieds et, dans le cœur des gens à travers nos cœurs. 

 

Et nous sommes prêts à le faire parce que nous savons qu’il n’y a pas de temps et que nous 

pouvons affecter la réalité où qu’elle se trouve, car c'est par choix que nous le faisons. Donc, 

nous sommes solidaires et nous nous tenons les uns les autres et nous nous ouvrons à de 

plus en plus de gens.  Et le cercle que nous formons ensemble à travers nos bras, s’agrandit 

et nous élargissons notre capacité à maintenir ce champ ensemble à travers beaucoup, 

beaucoup de bras et beaucoup, beaucoup de cœurs.  

 

Et moi, en tant que Maréchal, dans les dernières années des années onze cents, je portais à 

chaque instant une énergie cristalline que j’ai ancrée dans cette planète qui symbolisait le 

‘’Un’’, le Christ, l’énergie de la Lumière, peu importe la façon dont vous le concevez, de votre 

propre manière consciente, avec conscience, vous savez, ce qui correspondrait à votre 

propre système de croyances et de la meilleure façon qui soit. 

 

La Lumière de l’être.  Et nous l’appelons La Lumière Magnificente parce que tout ce qui a été 

rassemblé ou créé à propos de la Lumière, vient de La Lumière Magnificente. C’est le point 

originel de la Lumière duquel tous sont nés et soutenus.  

 

Et ce qui se passe, à mon avis, dans le monde maintenant, c’est que les gens ne sont pas en 

connexion avec cette Lumière. Et donc ils ne se sentent pas soutenus.  

 

Nous allons donc ouvrir cette Lumière à l'endroit du champ fertile, qui la transportera à 

travers cet espace de la ligne tellurique terrestre dans tous les royaumes qui y résident afin 
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que la Terre ait le magnétisme de cette Lumière Magnificente que de sorte qu’elle puisse 

rayonner à travers les siècles jusqu’en ce moment. 

 

Pour l’utilisation et la durée de ce temps que nous honorons... cette fois, nous nous 

réunissons pour répondre, pour ouvrir et pour de manière très littérale, recalibrer.  Nous 

voulons recalibrer l’énergie de cet espace. 

 

J’ai parlé à plusieurs reprises récemment de ce champ de grâce, de ce qu’il fait, ce qu’il offre 

; ce qu’il ouvre, c’est la capacité de chaque personne à avoir moins peur, à être moins 

tendue, ou d'avoir l’esprit si tendu, qu’elle ne peut pas voir de solutions ou d’autres façons 

de voir la réalité qu’elle expérimente, crée ou exige.  

 

Donc, ce que nous faisons, c’est créer ce beau champ fertile et nous l’ouvrons maintenant 

dans cet endroit. Alors enfoncez vos pieds là-bas fortement dans cette terre, et que vous 

ayez été ici ou non, vous commencerez à avoir des impressions de ce champ fertile dans 

lequel nous nous trouvons. Vous pouvez entendre des sons, vous pouvez ressentir des 

émotions. 

 

Vous pouvez rassembler encore et encore, la ‘’symbologie’’, la couleur, la texture ou la 

sensation.  Et vous l’expirer dans la Terre et vous inspirez la Terre dans votre corps. Et notre 

cercle continue de s’élargir parce qu’ils sont plusieurs, plusieurs autres qui veulent se joindre 

à nous, de tous les temps pour soutenir et créer ensemble un choix différent dans cet 

endroit. 

 

Et à mesure que nous grandissons et nous étendons, cette Lumière Magnificente est 

canalisée à travers nous et à travers le Divin, dans la terre au centre du cercle que nous 

créons, à mesure que nous revenons pour y inclure plus d’individus dans notre champ 

d’Unité. 

 

Et vous pouvez vous imaginer prendre un pas de recul, tendre les bras, avoir quelqu’un 

d’autre qui se joigne à vous... prendre un autre pas de recul, plus de gens se joignent, se 

joignent encore et encore... tout le monde se joint à chaque fois. L’humanité est maintenant 

appelée  à rétablir l’ordre en ce lieu. Et nous honorons avec chaque parcelle de notre être, 

que nous sommes appelés à soutenir le nouvel Ordre sur cette planète. 

 

Et donc nous prenons un pas de recul et nous ouvrons et nous expérimentons de plus en 

plus de Lumière. De plus en plus d’amour, et de plus en plus de camaraderie.  Et partout où 

nous regardons, il y en a d’autres qui se joignent à nous. Le cercle est de plus en plus grand.  
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Certains d’entre nous ont déjà mis en terre des roches ou des pierres ou des cristaux ou 

bien, ont écrits des notes ou des lettres sur le sol ou ont apporté un bel aspect d'eux-mêmes 

et l’ont ancré ici.  Ainsi, vous pouvez sentir, observer et expérimenter que ce n’est pas un 

cimetière autant qu’un champ potentiel de Lumière, d'amélioration et de fortification. 

 

Et nous sourions les uns avec les autres. Nous rassemblons de nouveaux êtres à chaque 

instant jusqu’à ce que notre cercle soit si grand que nous célébrons cet accueil. 

 

C’est comme si nous accueillions toute la Terre dans ces représentants et que nous étions de 

toutes les couleurs, de tous les âges, de toutes les cultures, de toutes les époques, de tous 

les lieux et de tous les royaumes, de toutes les galaxies et de toutes les étoiles. 

 

Et pour un moment maintenant, nous nous ouvrons simplement pour inviter d’autres, de 

tous les systèmes galactiques, de tous les espaces et de tous les royaumes, à se joindre à 

nous avec cette intention d’apporter la Grâce et la Vérité, l’Ordre et la Lumière. À apporter 

une fondation si forte dans ce pays, que sa voix peut être entendue par toute vie. 

 

Et nous respirons. Nous respirons La Lumière Magnificente dans notre propre corps et nous 

respirons la grâce dans le champ devant nous. 

 

Et nous voyons surgir de ce champ une forte aura de Lumière – le tissage de différents 

points de pouvoir et d’énergie de la Vérité lorsqu'ils entrent dans l’Ordre de ce lieu. 

 

Et nous voyons des forces angéliques, des avatars et des maîtres. Nous invitons toutes les 

forces galactiques de la Lumière. Nous nous ouvrons à tous les éléments de la Terre, aux 

essences.  Nous appelons les fées, les gnomes et les lutins. 

 

Chaque aspect de la vie est représenté dans notre vision de la façon dont l’interconnexion 

dans ce nouveau système terrestre peut être implantée ici maintenant. 

 

Et chaque fois que nous respirons, nous nous développons de plus en plus dans notre 

conscience et, au-delà de notre corps physique, nous nous voyons flotter tout autour, créant 

ainsi de plus en plus de grâce. 

 

Nous voyons toutes les années, tous les siècles couler dans cette grâce.  Nous demandons 

que tous les schémas résiduels de dissolution, de séparation, de haine, de préjugés, de 
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jugement, se dissolvent face à la Vérité que nous portons, apportons, offrons, que nous 

recevons et invitons. 

 

Et nous nous éloignons de plus en plus de notre corps physique en tant que champ 

d’énergie. Ce dernier flotte dans et autour des individus qui se manifestent maintenant plus 

clairement au 21ème siècle.  Et nous agitons notre énergie autour d’eux ; elle coule dans et 

autour de leurs corps physiques. 

 

Nous traversons les frontières et nous nous déplaçons dans différents pays qui entourent 

cette région. Et nous apportons en accord une énergie équilibrante de confiance et de foi et 

de Vérité pour remplacer la peur et la séparation. 

 

Et à chaque instant à partir de ce moment, quand nous pensons à cette région, nous voyons 

et sentons le champ fertile recevoir la grâce, l’étendre au-delà de toute frontière, entourant 

toute vie avec cela. Et l’invitation à s’en souvenir comme la Vérité de l’être.  Et nous nous 

ouvrons et apportons plus de Lumière maintenant. Toutes les zones impliquées dans ce 

conflit sont remplies de Lumière. 

 

Les légions d’âmes qui sont venues nous soutenir déversent de la Lumière dans et à travers 

chaque aspect de cette expérience pour nous et pour toute vie. Et nous ressentons de plus 

en plus la grâce et nous nous abandonnons à la pensée et permettons à l’essence de la 

Lumière de nous remplir aussi. 

 

Et nous étendons notre énergie au-delà du moment, au-delà du temps, au-delà du lieu, et 

invitons maintenant chaque partie du monde à être remplie de cette Lumière... pour 

s’élever, s’étendre et faire partie de ce beau manteau de grâce. 

 

Et nous la voyons partout maintenant, partout où nous regardons.  Nous la voyons là où 

nous vivons, où vivent nos amis, notre famille, ceux qui figurent sur notre liste 

communautaire, ceux dont nous nous soucions, avec qui nous partageons, avec qui nous 

enseignons et avec qui nous communions.  Nous tous, camarades, sommes tissés dans cette 

texture de Lumière partout sur la planète. 

 

Et nous sentons la résolution dans notre être, et nous la faisons couler dans chaque partie de 

la Terre, maintenant.  En  la faisant circuler sur le champ avec lequel nous avons commencé. 

En le faisant couler sur nos corps maintenant, dans le cœur de l’autre, et en faisant 

l’expérience que nous nous tenons à nouveau dans cette grâce et que nous utilisons notre 

souffle pour envoyer cette grâce partout où nous choisissons de l’envoyer. Nous utilisons 
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chaque respiration avec le pouvoir qu’elle a d’offrir des alternatives, des choix et des options 

à chaque instant. 

 

Et nous sommes installés dans cette expérience que nous portons, cette vibration, pour 

soutenir cet équilibre et cette grâce, cette guérison et cette confiance encore et encore. 

 

Donc, dans votre conscience, nous sommes tous ensemble, toujours. Nous englobons 

toujours toute cette planète et au-delà.  Nous stabilisons nos propres difficultés 

personnelles. Notre champ de grâce est toujours disponible, peu importe ce que nous 

pourrions demander. 

 

Et nous sommes prêts à nous tenir de cette manière très équilibrée, tenir tout et honorer 

très profondément le fait que nous fassions partie de cette plénitude et que tout l’est aussi. 

Et nous invitons maintenant chaque être sur cette planète à recevoir et reconnaître le 

souvenir de cette plénitude, l’Union et la Lumière.  

 

Et comme nous respirons, elle nous entoure. Elle entoure tout ce qui est.  Et nous apportons 

cela avec nous, sachant que nous faisons partie de ce plus grand tout. 

 

Nous avons tous un rôle à jouer à cet égard. Et chaque fois que nous voulons retourner dans 

le champ fertile et ancrer une énergie ou un cristal ou une fleur ou de beaux mots ou 

poèmes ou une chanson de notre cœur à ces gens qui ont du mal à se souvenir... cette seule 

respiration nous y emmène. Un souffle nous unifie avec toute vie. Et un souffle est tout ce 

qui est nécessaire pour être en plénitude avec tout ce qui est. 

 

Et nous portons cela maintenant à chaque instant, affectant ce que nous sommes poussés à 

affecter, tenant ce que nous sommes engagés à tenir et répondant là où nous sommes 

appelés à répondre. 

 

Et sachez qu’à chaque instant votre choix fait la différence... elle s’ajoute à la voix de la Terre 

pour apporter la paix à son peuple, à notre peuple, à tous les peuples. 

 

Et  il en est ainsi. 


